

L'ACCA ravie de nouvelles opportunités d'accès au marché pour les exportateurs agricoles et agroalimentaires canadiens

Ottawa, 11 juillet, 2016 – Suite à l'annonce faite par le président Ukrainien Petro Poroshenko et le premier ministre du Canada Justin Trudeau à Kiev en Ukraine de la signature d'un accord de libre-échange entre le Canada et l'Ukraine, le président de l'Alliance canadienne du commerce agroalimentaire (ACCA), Brian Innes, a publié la déclaration qui suit :

« À titre de porte-parole des exportateurs agricoles et agroalimentaires du Canada, l'ACCA continue d'appuyer fortement les accords de libre-échange ambitieux qui offrent au secteur agricole des opportunités d'accès aux marchés et permettent aux entreprises de toutes tailles de se développer, de créer des emplois et de contribuer à une économie durable.

Nos membres soutiennent l'élimination des barrières tarifaires et non-tarifaires au commerce agricole au travers d'accords de libre-échange. Ces accords permettent à des centaines de milliers de fermiers, producteurs et transformateurs d'avoir un accès à la demande agroalimentaire mondiale et leur permettent de créer des opportunités, ici au pays.

Le Canada est une nation fondée sur le commerce international. Le commerce est le moteur de croissance du secteur agricole et agroalimentaire du Canada. Le commerce contribue à l'activité économique des communautés urbaines et rurales à travers le pays.

Les accords de libéralisation du commerce tel l'Accord de libre-échange Canada-Ukraine Canada, sont avantageux pour les canadiens qui participent au secteur agroalimentaire canadien, qui est mondialement compétitif et qui dépend des exportations pour 40% de nos produits transformés, 50% de notre bœuf, 65% de notre orge, 70% de notre porc, 70% de notre soya, 75% de notre blé, 90% de notre canola, et 95% de nos légumineuses. »

Pour plus d'information:

Claire Citeau

Directrice générale

cciteau@cafta.org, 613-560-0500

A propos de l'ACCA www.cafta.org @CAFTA_ACCA

L'ACCA est la voix des exportateurs agricoles et agroalimentaires du Canada.

L'ACCA est une coalition d'organismes nationaux et régionaux qui militent en faveur d'un contexte commercial international plus libre et plus juste pour le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire. Parmi ses membres, l'ACCA compte des agriculteurs, des éleveurs, des fermiers, des transformateurs, des producteurs et des exportateurs provenant des principaux secteurs du commerce tels le bœuf, le porc, les céréales, les oléagineux, le sucre, les légumineuses, le soya, et le malt. Ensemble, les membres de l'ACCA représentent 90 pour cent des exportations agricoles et agroalimentaires du Canada, lesquelles atteignent 50 milliards de dollars annuellement, et emploient des centaines de milliers de Canadiens.